

# LES VIATEURS DE LA ZONE DE JOLIETTE AU RENDEZ-VOUS DE NOËL

Gaston Lamarre, CSV

Note : Les photos sont de M<sup>me</sup> Monique Lavallée, associée de la communauté Papineau.

Le mercredi 30 décembre 2009, une soixantaine de Viateurs en provenance de Base de Roc, de Berthierville, de la communauté Papineau, du Christ-Roi et de la résidence Saint-Viateur se réunissent pour vivre un moment intense de prière et de partage durant l'octave de la fête de Noël. Le hall d'entrée de la résidence Saint-Viateur, magnifiquement décoré à l'occasion des Fêtes, est le lieu d'un premier contact avec nos hôtes. De là, les invités et les habitués de la résidence empruntent le grand escalier conduisant à la chapelle.

À l'invitation de M. Denis Beaupré, associé, l'assemblée entonne en chœur le « Ça, bergers, assemblons-nous ». Puis, font leur entrée le père Claude Roy, supérieur provincial, accompagné des pères Gaston Perreault, répondant de la zone, et Julien Rainville, supérieur de la résidence. Ils s'inclinent devant la crèche et le président pose un geste d'hommage à l'Enfant nouveau-né, lui offrant des volutes d'encens.



M<sup>me</sup> Sylvie et son époux Serge Martin partagent les motifs de leur engagement définitif devant la communauté assemblée.



Notre assistant-provincial, le P. Gaston Perreault, un Romain en visite au milieu des siens, le F. Gilles Gagné, les PP. Jean-Luc Provençal et Jean-Marc Pépin, ainsi que le F. Réjean Dubois.



Après un bon potage, « un certain sourire » pour la caméra! Meilleurs vœux aux PP. René Pageau et Gabriel Nyembwe.



Vœux les meilleurs au F. Jacques Comeau, au P. Serge Boisvert, aux FF. Alban Beaudry et Alban Malo.



Le P. Édouard Séguin, M<sup>me</sup> Lucie Paiement et son époux Nicolas, tous deux associés de la communauté Christ-Roi de même que M. Roméo Gagné, et le P. Gérard Rainville.



Le P. Julien Rainville en compagnie de M. Réjean Lupien, associé de la communauté Christ-Roi, son épouse Sylvie et leur fils Jean-Mathieu.

Au début de la célébration, le père Roy, de retour de sa visite à la fondation d'Haïti, exprime sa grande joie par ces paroles : « La fondation se porte bien! » Par la suite, il félicite tous les Viateurs engagés en mission et se dit confiant en l'avenir. À l'homélie, commentant l'Évangile, il nous invite à nous identifier au geste de foi de la prophétesse Anne, ou à faire tout autre geste de foi en relation avec ce passage évangélique. À la fin de son entretien, il accueille les engagements définitifs de Sylvie et Serge Martin au sein de la congrégation viatorienne.

À la salle Victor-Cardin, les Viateurs partagent la coupe de l'amitié. C'est là que les salutations furent toutes en bonne et sainte année! Des îlots de Viateurs se forment ici et là pour partager des expériences et ainsi mieux se connaître. Au signal de l'économe de la maison, le père Jean-Paul Morin, nous sommes invités au repas festif.

En plus de délier les langues, l'apéro éveille l'appétit. Nous avons sous les yeux la belle ambiance de Noël : un joli sapin illuminé de multiples lumières, des chandelles égayent les tables, des napperons enrobent les coupes... Les convives prennent place et les yeux ne peuvent qu'admirer un si beau moment! À l'avant-scène, une table débordante de gâteaux, de fruits, de chocolats et de fromages. Si la table des desserts éveille la gourmandise, l'ensemble des plats principaux offre un excellent choix, de quoi satisfaire les goûts les plus raffinés.

Un rendez-vous de Noël qui nous a permis de rencontrer plein d'associé-es, un rendez-vous qui nous a aidés, sans aucun doute, à nous mieux connaître. ■



Le P. Joseph Nadeau, M<sup>me</sup> Denise B. Perreault, associée de la communauté Base de Roc et son époux, M<sup>me</sup> Provost et son époux Pierre, associé lui aussi de la communauté Base de Roc.



Qu'est-ce que le F. Rémi Lasalle peut bien raconter de si palpitant à ses deux confrères Alban Beaudry et Gilles Brochu pour qu'ils en soient quasi foudroyés!



Au 1<sup>er</sup> plan, sur la gauche et la droite, vous attribuez vous-même la place des FF. Henri-Paul et Jean-Paul Poulin! Puis, dans le sens des aiguilles d'une montre, en retrait, le F. Robert-M. Perreault, les FF. Maurice Poirier et Étienne Leclair.